
Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 3 Juillet 2015
Au Club House, 4 bis rue Henri Laroche 60800 CREPY EN VALOIS

20H00

Membres présents :
ANICOTTE Séverine
AUDOUIN Pascal
BRETON Carine pouvoir BORONCZYK Andrej
CARRE Christophe
CARREL Patrick
CARREL-TORLET Josy
CARON Jacky
CASSA Céline pouvoir BORONCZYK Irène
CLAIRE Franck
CLAIRE Lionel
COCONI Julien pouvoir MONTIBUS Delphine
CAVALLI Frédérique
CAVALLI Olivier
FLEURY Gilbert
HUCK Jean
JACQUET Thomas pouvoir MONTIBUS Luc
LEGAY Sébastien
MILON Hervé
MILON Nathalie
NOIREL Karine
NOUGUE Jordane
NUNS Laurent
THOMAS Catherine
THOMAS Patrick

Nombre de présents : 24
Pouvoirs: 4

Salariés de l'association présent :
BONNET Stéphane
CAVALLI Thibaut

Personnalités présentes :
Cédric LECOMTE, Conseiller Municipal à la Mairie de Crépy-en-Valois
Richard HALLADE : Directeur du Service des Sports – Mairie de Crépy-en-Valois
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Ordre du jour : 

1/ Rapport Moral du Président (Julien Coconi) 

2/ Rapport Annuel d’Activités et Bilan des Compétitions (Carine Breton) 

3/ Rapport Financier (Thomas Jacquet et Intervention de Laurent Nuns – Cabinet 
Comptable  Axelle Expertise) 

4/Vote des cotisations 2015 - 2016 

5/ Vote du Budget

6/ Intervention des Invités 

7/ Modifications du règlement intérieur 

8/ Informations Travaux 

9/ Questions diverses 
– Questions de Christophe Carré (Cf. 19 pages en pièces jointes )
– Question de Patrick Carrel : « Radiation en Qualité de Membre du Tennis Club de 

Crépyen-Valois de Christophe Carré à compter du 1 er octobre 2015 pour entraves 
répétées au fonctionnement du club et diffusion réitérée à l’extérieur nuisible pour 
l’image du club. » 

– Autres questions diverses 

Collation 

Pièces jointes : 
– Rapport financier 
– Proposition de budget 2015 - 2016
– Proposition de modifications du règlement intérieur 
– Questions de M. Carré 
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Le président remercie les personnalités et les membres présents et ouvre la séance.

1/ Rapport Moral par le président Julien Coconi :

« Monsieur le Conseiller Départemental,
Monsieur l'Adjoint aux Sports, 
Monsieur le Président de l'USC, 
Monsieur le Directeur du Serivce des Sports,
Chers adhérentes, Chers adhérents, Chers Amis

Tout d'abord, merci de votre présence. 
Article 1 de nos statuts : « L’association cherche … à développer un esprit « club » émanant de la  
somme  des  amitiés  mobilisées  et  de  la  recherche  constante  de  l’amélioration  des  conditions  
d’accueil des adhérents. »  J'ai essayé tout au long de cette année de ne pas perdre de vue cette 
idée. Le nouveau Comité élu en Juin 2014 a choisi de travailler et de mener à bien des projets 
nouveaux. 

ECOLE DE TENNIS : 
Dès l'élection du nouveau Comité, nous nous sommes attelés à préparer l'offre Ecole de Tennis  
pour la saison 2014 – 2015. Ce ne fut pas simple dans un contexte assez exceptionnel et incertain 
de mise en place des nouveaux rythmes scolaires. Cela a demandé une refonte en profondeur du 
planning de l'Ecole de Tennis afin de conserver les 56 heures d'enseignement. Nous avons perdu 7 
créneaux de cours collectifs le mercredi matin. Débuter des cours un peu plus tôt en semaine, 
deux  courts  occupés  en  doublon  le  samedi  de  12h00  à  13h00  et  réorganisation  des  groupes 
compétition ont notamment permis de surmonter le challenge. Nous avons également choisi de 
demander à Maxime Lemaire d'effectuer deux heures de tâches administratives par semaine. Il a  
également assuré une heure d'entraînement physique pour les jeunes compétiteurs.Une deuxième 
heure d'entraînement  pour l'équipe 1 Femmes a été mise en place assurée par Stéphane Bonnet. 
En parallèle, un créneau a été réservé pour l'entraînement de l'équipe 1 Hommes. 

Ces modifications de planning ont certes un un coût financier pour l'association mais ont permis 
de  maintenir  si  ce  n'est  d'améliorer  la  satisfaction  de  nos  élèves,  jeunes  et  adultes,  dans  un 
contexte exceptionnel. 

Les contrats de Stéphane Bonnet, Pascal Colas, Maxime Lemaire ont été renégociés. Kevin Figiel a  
finalement entamé une seconde année de formation DE. Thibaut Cavalli et Benjamin Jauneau ont 
été embauchés en tant que AMT. Gérer 6 salariés au quotidien n'est pas chose aisée. Comme nous 
tous, ils ne sont pas parfaits. Il est nécessaire de leur rappeler régulièrement les règles mais je 
tiens tout de même à les remercier ici pour leur travail au quotidien. C'est en grande partie grâce à 
eux que l'enseignement du Tennis dans notre Club a été une réussite cette année. 

Les défis de l'Ecole de Tennis pour l'année à venir sont là : ancrage de la réforme des moins de 12 
ans,  adaptations  aux  nouveaux  rythmes  des  « Nouvelles  Activités  Périscolaires »  et  regain  de 
rentabilité. 

TENNIS FEMININ : 
Comme je l'ai  évoqué précédemment,  nous avons cette  année mis en place un entraînement 
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destiné à l'Equipe 1 Femmes. Cela fait partie d'une volonté globale du Comité d'améliorer notre 
offre à l'attention des Féminines : Nathalie Milon a été nommée correspondante Femme au sein 
du Comité,  nous avons inscrit comme en 2013 d'une 3ème équipe en championnat par équipe 
d'été,  un  affichage  consacré  au  Tennis  Féminin  a  été  installé.  Un  noyau  dur  d'adhérentes  se 
constitue : nos féminines  jouent ensemble, organisent des entraînements d'équipe réguliers. De 
nouvelles  joueuses,  compétitrices  ou non,  se  sont  bien intégrées.  Natahlie  Milon et  Stéphane 
Bonnet notamment ont travaillé pour cela et je les en remercie. 

Mais cela n'est qu'une étape ; nous devons pérenniser nos efforts et fidéliser nos adhérentes. Nous 
comptions en effet en 2014, 120 adhérentes dont 65 Junior et en 2015 106 adhérentes dont 51  
Juniors. Cette fidélisation passera par une offre d'animations dédiées aux féminines et un accueil 
de qualité. 

EFFECTIFS : 
La  tendance  à  la  baisse  du  nombre  de  licenciés  évoquée  précédemment  chez  les  Féminines 
s'observent également chez les Hommes. Ainsi, à la fin de la saison 2014, avec 444 licenciés nous 
étions le 6ème Club de l'Oise. A ce jour, nous sommes 406 licenciés soit une baisse de 10 %.  
Certes, la tendance à la baisse des licenciés est nationale mais je reste persuadé qu'en partie, cette 
fuite  des  adhérents  est  le  résultat  de  la  mauvaise  ambiance  de  2014  au  sein  du  Club,  de  la  
surabondance de mails et de querelles. J'ai décidé d'y mettre un terme et je m'y tiendrai. 
Cette baisse du nombre d'adhérents solutionne indirectement des problèmes de fréquentation des 
courts mais ce n'est bien entendu pas une finalité : elle a un impact financier sur le Club et nous 
devons fidéliser nos adhérents. 

Parmi ces adhérents, nos 35 compétitrices et 129 compétiteurs ont défendu nos couleurs avec des 
fortunes diverses en championnat par équipe. Je féliciterais particulièrement ici notre équipe 1 
Hommes championne de Picardie en 3ème division des championnats d'hiver  et tout récemment 
championne d'été également. Sauf erreur de ma part, ce doublé est une première pour notre Club. 
Je citerai également quelques belles performances de nos jeunes compétiteurs avec des victoires 
en tournoi de leur catégorie d'âge de Raphaël Milon, Lucas Jublot, Valère Siodmak, Maxime Colas,  
Maxence Carrel et Enzo Cavalli. Nous leur donnons la possibilité de bénéficier d'heures de cours 
supplémentaires, nous attendons d'eux qu'ils jouent le jeu en participant à des tournois. Ils nous 
l'ont  bien  rendu  cette  année  avec  ces  belles  performances.  A  nous  d'être  créatifs  et  de  leur 
proposer des solutions afin de ne pas voir ces jeunes partir là où le gazon paraît plus vert et la  
Terre Battue plus ocre. Le chantier est différent au niveau des jeunes compétitrices. Il est immense 
mais ne les oublions pas. Notre classée la plus jeune a 14 ans, notre plus jeune 3ème série a 17  
ans.  

Nous  souhaitons  faire  évoluer  notre  Club.  Le  Comité  a  décidé  d'approfondir  trois  options : 
l'éclairage de deux courts extérieurs, la réalisation d'un court couvert supplémentaire, ou encore la 
création de nouvelles surfaces type terre battue tout temps. Chacune de ces possibilités offre dans  
des mesures différentes  une augmentation de la disponibilité de nos terrains.  Le maintien et  
l'amélioration de notre attractivité passeront par ce type d'aménagement. Nous vous apporterons 
par la suite plus d'informations et des chiffres, car bien évidemment, chaque option n'a pas la 
même incidence financière. Je ne suis pas seul  à décider, le Comité non plus et nous débattrons 
donc de ces options plus longuement tout  à  l'heure.  Dans tous les cas,  les aménagements et  
évolutions ne se feront pas sans vous. 
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La mairie de Crépy a été claire : elle doit faire des efforts financiers conséquents et nous ne devons 
pas attendre d'importants investissements de la collectivité avant au moins 2017.
Je tiens tout de même ici à remercier la mairie et ses différents services pour notre collaboration 
quotidienne. Certes,  tout ne va pas  aussi  vite que nous le  souhaiterions  mais nous avons des 
interlocuteurs  à  notre  écoute.  Merci  particulièrement  à  Messieurs  Claux,  Messina,  Lefevre  et 
Hallade pour leur aide.

Merci également à nos autres bailleurs de fonds : l'Etat avec le CNDS, le Conseil Général, la Ligue 
de Picardie et la FFT. 

La fidélisation de nos adhérents que j'évoquais précédemment passe par une ambiance conviviale 
au  sein  du  Club.  Nous  avons  eu  plaisir  à  vous  proposer  nos  traditionnelles  soirée  patinoire, 
animation  double  surprise,  fête  du  Club et  sortie  à  Roland Garros.  Nous  avons  participé  à  la  
manifestation nationale à l'initiative de la FFT, « Fête du Tennis ». Cette année la fête de l'Ecole de 
Tennis  du  10  Juin  fut  une  belle  réussite   grâce  à  nos  bénévoles,  jeunes  et  moins  jeunes, 
l'implication  de  nos  moniteurs  et  l'organisation  dynamique  de  Maxime Lemaire.  L'année  s'est  
conclue en beauté avec notre première brocante organisée avec un immense dévouement par 
Sébastien Legay.  Merci à l'ensemble des bénévoles qui se sont impliqués dans l'organisation de  
ces manifestations : Laure Gannevalle, Frédérique Cavalli, Delphine Fontaine, Enzo Cavalli, Clément 
Van Den Bulck, Jean-Baptiste Piazza, Alexandre Guibert, Alexandre Mucci, Maxence Carrel, Maxime 
et Benjamin Colas.  Sans  oublier  l'équipe brocante,  Céline,  Frédérique,  Dominique,  Luc,  Olivier, 
Thibaut, François. J'espère ne pas en oublier. Merci encore. Nous avons besoin de vous et nous 
aurons encore besoin de vous. Merci également à nos partenaires et sponsors. 

Je  ne  les  ai  pas  évoqués  précédemment  mais  je  tiens  pour  finir  à  remercier  sincèrement 
l'ensemble des membres du Comité. Tous savent dans quelle aventure ils se sont engagés et tous 
ont  des  défis  à  relever.  Je  pense  particulièrement  à  Nathalie  et  les  Féminines,  Pascal  et  les  
compétiteurs, Sébastien et les relations quotidiennes avec la collectivité et une brocante qui ne 
demande  qu'à  être  renouvelée,  Stéphane  et  la  mise  sur  pied  de  nouvelles  animations  et  de 
nouveaux tournois, Jacky et Gilbert au maintien de notre qualité d'accueil. Carine et Thomas ne 
comptent pas leurs heures et je les remercie tout particulièrement pour leur travail quotidien. 
Malgré leurs vies de famille et leurs occupations professionnelles, tous ont beaucoup donné cette 
année au Club. La saison 2014 – 2015 était une année de lancement avec un Comité remanié à 50 
%. Nous travaillons sereinement. Que se soit clair, nous ne faisons rien pour notre propre intérêt  
mais tout pour ce que nous voyons comme l'intérêt du Club. Nous ne souhaitons mettre à l'écart  
personne et faisons, ferons notre possible pour que les joueurs loisirs, les compétiteurs, les jeunes,  
les moins jeunes,  les  Femmes,  les Hommes,  les  élèves  de l'Ecole de Tennis,  leurs parents,  les  
enseignants soient heureux de faire partie de notre Association. Les défis sont nombreux pour la 
petite entreprise qu'est le Tennis Club de Crépy en Valois. Je compte sur l'implication des membres 
du Comité et de vous tous pour que l'année 2015 – 2016 soit une année sereine d'avancées et de 
concrétisation de projets.  

Je vous souhaite une belle saison tennistique,

Je vous remercie pour votre attention. »

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité.
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